

## Malam Pisah Sambut Diresnarkoba Polda NTB Diwarnai Kesedihan Mendalam

Syafruddin Adi - [NTB.UPDATES.CO.ID](http://NTB.UPDATES.CO.ID)

Jul 13, 2022 - 10:38



*Diresnarkoba Polda NTB (putih) saat penyerahan cinderamata kepada Pejabat Lama yang kini tugas barunya sebagai Direskrimsus Polda Sulsel (jaket). (12/07)*

Mataram NTB - Kesedihan yang mendalam terlihat dari wajahnya, tak dapat terbendung oleh Pejabat Lama Diresnarkoba Polda NTB Kombes Pol Helmi Kwart Kusuma Putra Rauf SIK yang saat ini telah resmi menjabat sebagai Direskrimsus Polda Sulawesi Selatan (Sulsel).

Tak disadarinya saat menyampaikan kesan dan pesan pada acara Pisah sambut Direktur Reserse Narkoba (Diresnarkoba) Polda NTB dari Kombes Pol Helmi Kwarta Kusuma Putra Rauf SIK, kepada Kombes Pol Deddy Supriadi SIK meneteskan air Mata.

"Mohon maaf, NTB terlalu nyaman untuk saya dan keluarga saya, sehingga jujur kami tidak bisa bendung kesedihan ini. Berpisah dengan kalian sebetulnya belum sanggup, namun ini tugas pengabdian untuk masyarakat sehingga harus dilaksanakan,"ungkap Bang Helmi sapaan akrab DirReskrisus Polda Sulsel ini sembari mengusap air mata.

Helmi menceritakan sudah yang ke sepuluh kali pindah tugas yang dialaminya, namun yang ke sepuluh inilah yang paling berat untuk dirinya, dan baru kali ini saya meneteskan air mata saat meninggalkan tempat tugas.

"NTB ini adalah yang ke 10 saya pindah tugas, diawali dari Metro jaya, lanjut Irianjaya, kemudian Kalbar, kemudian Aceh, lanjut lagi Kepulauan Riau, masuk ke Sulteng, kemudian ke Bareskrim, lanjut lagi Kalimantan Utara, dan masuk ke NTB kini lanjut lagi ke Sulsel. Meninggalkan NTB inilah yang membuat saya meneteskan air mata,"ungkapnya.

Perlu Kami sampaikan kepada seluruh Rekan-rekan Ditnarkoba Polda NTB dan para Kasat Narkoba Polres, bahwa pengganti saya ini bukan Kaleng-kaleng. Dengan pengalaman yang sangat banyak maka insyaallah DitResnarkoba Polda NTB akan semakin maju.



Untuk itu apa yang terbaik yang pernah anda berikan kepada saya maka teruskanlah kepada Diresnarkoba yang baru. Daya dukung diantara kita yang saling melengkapi itulah yang membuat Direktorat Reserse Narkoba Polda NTB ini menjadi seperti sekarang ini.

Begitupula dengan keberadaan rekan-rekan media, karena dalam membangun legitimasi Kepada Masyarakat maka perannya tentu sangat diperlukan. Oleh karenanya saya berharap sinergi yang telah terbangun ini dapat dipelihara dengan baik.



"Maka saya berharap suasana seperti ini akan bisa dipertahankan dan kalau mungkin lebih ditingkatkan, agar tugas utama kita dalam memberikan yang terbaik untuk masyarakat dapat terwujud,"pungkasnya.

Sementara itu Diresnarkoba Polda NTB Kombes Pol Deddy Supriadi SIK dalam penyampaian pesan dan kesannya mengatakan melihat suasana haru seperti ini menunjukkan betapa dekat sosok Bang Helmi dengan seluruh keluarga besar Ditresnarkoba Polda NTB dan rekan-rekan media.

Maka ini akan menjadi modal dasar dalam meneruskan DitResnarkoba Polda NTB untuk berkiprah memberikan yang terbaik kepada masyarakat NTB pada khususnya.



Membuat suatu organisasi dalam suasana kekeluargaan dapat mendukung kinerja kita dalam menjalankan tugas kita. Karena sinergitas yang solid serta kerjasama secara kekeluargaan akan memunculkan semangat dan motivasi dalam bekerja.

"Kami akan berusaha semaksimal mungkin dapat memelihara sinergitas ini demi mensukseskan pelaksanaan tugas-tugas dalam memberantas peredaran narkoba di wilayah NTB ini,"tutup pria suku Medan ini.

Hadir pada acara pisah sambut Diresnarkoba Polda NTB, Wadir Diresnarkoba Polda NTB, Para Kasubdit, Para Kasi, Para Kasat Narkoba Polres, Rekan Media, serta seluruh mitra kerjasama DitResnarkoba Polda NTB yang berkesempatan hadir.(Adb)